



教育目標：自ら学ぶ意欲にあふれ、共に高め合い、心豊かで未来を切り拓く子どもの育成

7月5日（月）、本校におきまして児童が新型コロナウイルス感染症に罹患していることを確認して以降、保健所の指導のもと、市教育委員会ならびに本校学校医とも連携しながら対応を進めてまいりました。

5日（月）は、教育委員会の指示により5時間目終了後、全員下校となりました。急な対応でしたが、お迎え等ご協力いただきありがとうございました。

本日、8日より学校再開いたしましたが、感染拡大防止のため、今後とも関係機関と連携してまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

また、本件に係る情報の取扱いについては、個人情報保護の観点から風評被害が生じないように、ご配慮をお願いいたします。

—◎ お知らせ ◎—

* 学校行事等の変更について

5日（月） 1年・2年の内科検診 → 2学期で調整中

6日（火） なかよしタイム → 14日（水）

7日（水） 耳鼻科検診 → 16日（金）

8日（木）9日（金）12日（月）13日（火） 個人懇談会は、予定通り実施

・4月9日配付済みの「年間行事について」で2月の授業参観を25日（金）としておりましたが、22日（火）に変更します。

* 合同体育参観の動画視聴について

・5月29日（土）に実施しました合同体育参観の各学年の動画を、各学年のフロアにある特別教室などで視聴することができます。1年生は、家庭科室となっています。

* 教育相談について

・スクールソーシャルワーカーが7月より大東幸雄さんになりました。ご相談などがありましたら、学校（担任・教頭等）までご連絡ください。

スクールカウンセラーも学校に配置されています。お困りのことがありましたら、ご相談ください。



6月28日(月):3年生 スーパーマーケットについての出前授業がありました。



6月29日(火):5年生
バケツ稲の出前授業です。



6月29日(火):初めてのZoom集会です。



7月2日(金)

風水害の避難訓練と地区児童会

29日(火)のZoomの集会で「風水害について」台風や大雨の被害の状況や気をつけることのお話をしました。2日(金)は、台風が接近して暴風警報が出たときの帰り方の訓練をしました。台風接近の時は、事前に下校の方法等もおうちでも話しあっておいてください。あわせて、地区児童会で1学期の反省なども行いました。

